
令和６年度第４回当別町地域公共交通活性化協議会議事概要 

 

１ 開催日時及び開催場所 

 日時：令和７年２月１３日（木）1０：００～１０：３０ 

 場所：当別町役場第２庁舎 ２階会議室 

 

２ 出席委員 

 別紙委員名簿のとおり 

 

３ 協議会の概要 

≪次第２ 報告事項≫ 

（1）令和６年度当別町地域公共交通活性化協議会決算見込みについて 

資料１に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

 

≪次第３ 協議事項≫ 

（１）令和７年度地域公共交通確保維持事業に係る計画の変更について 

資料２-１、２-２に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

 

（２）令和７年度当別町地域公共交通活性化協議会運行事業計画（案）について 

資料３に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

 

（３）令和７年度当別町地域公共交通活性化協議会予算（案）について 

資料４に基づき事務局より説明した。 

質疑等なし 

 

（４）令和７年４月１日付け運行ダイヤ改正（案）等について 

資料５-１、５-２に基づき事務局より説明した。 

【質疑等】 

  經亀副会長：青山線が大幅に変わる予定だが、これから周知するのか。  

  事 務 局：関係する各町内会の会長と協議をし、特に影響がある地域については１月の町広報配布時

にチラシを配布して対応した。 

 

≪次第４ その他≫ 

（1）今後のスケジュールについて 

資料６に基づき事務局より説明した。 



【質疑等】 

  經亀副会長：来年度の自動運転に関する事業計画ついて決まっていることがあれば教えてほしい。  

  事 務 局：現在来年度の予算が確定していない状況だが、今年度と同様に国土交通省の補助金を活用

したいと考えている。 

  岡部会長：ロイズタウン駅周辺で外国人観光客が増加していることもあり、そういったニーズもあると

考えている。今後は自動運転のレベルを徐々に上げて、実装に繋げていきたいと考えてい

る。 

 

                                          以 上 


